

PODIUM

Zirkuläres Bauen und Sanieren im Bestand – Wo muss Politik und Bauwirtschaft vorwärts machen?



Freitag 27. September 2024
19 Uhr (Türöffnung 18.30)
Kulturpark Pfingstweidstrasse 16 Zürich

Der Kanton Zürich soll zirkulär werden. Das entschied die Bevölkerung und stimmte 2022 dem kantonalen Verfassungsartikel 106a „Stoffkreisläufe“ zu. Der grösste Hebel bei diesem Vorhaben: **die Bauwirtschaft**. Durch Bauen mit recycelten und klimafreundlichen Materialien, der Wiederverwendung von Bauteilen und durch weniger Abriss und mehr Sanierung sollen Abfälle und graue Energie reduziert werden.

Die Kreislaufstrategie des Kantons steht – wie aber sieht es aktuell um die Zirkularität der Bauwirtschaft aus? Wo sind die Baustellen und wo muss die Politik Rahmenbedingungen schaffen, damit die Kreislaufwirtschaft im Bauwesen zum Standard wird?

Darüber diskutieren:

Dr. Martin Neukom, Regierungsrat, Baudirektor Kanton Zürich

Katrin Gügler, Direktorin Amt für Städtebau Stadt Zürich

Prof. Dr. Guillaume Habert, Direktor Lehrstuhl Nachhaltiges Bauen ETH Zürich

Andreas Haug, Architekt Baubüro in situ

Moderation: **Samantha Zaugg**, Journalistin

Jetzt hier anmelden

